

Resumiendo el 2019 en Asturias ConBici

Publicado por acb_web - 27 Dic 2019 10:38

¡Qué mejor que el final del año para echar la vista atrás y ver todo lo que hemos conseguido en el 2019!



Puede parecer que con una tímida salida cicloturista o con un evento puntual reivindicativo no se avanza, puede parecer que no se hace nada, pero cada granito de arena cuenta para construir una playa, igual que cada ladrillo cuenta para construir un edificio.

La bicicleta es una actividad que se nos enseña desde pequeñ@s, y si es en una **Biciescuela** tan dinámica como esta

¡¡cómo no aprovechar la ocasión!!

Mira cuantas hemos organizado este año, desde marzo hasta septiembre, Gijón, Oviedo, Avilés...

[Cursos Biciescuela 2019](#)



Y ¿l@s profesor@s? Ell@s también tienen clase, claro está. Con estos **cursos** realizados en el 2019 están más que preparad@s para esto y mucho más.

[Cursos Formación Monitores Biciescuela 2019](#)

Como sabrás, en Asturias ConBici organizamos **salidas cicloturistas** para todas las edades, tipos de bicicletas, y formas físicas. En este enlace puedes conocernos un poco más si es que aún no eres soci@:

[Asturias desde otra Prespectiva](#)

Gijón, Oviedo, Nava, Llanera, Campomanes... Pero es que hasta Asturias se nos queda pequeña ya. Reinosa, Unquera, León, Lugo, Atapuerca... *¡¡Hemos visto tantos sitios gracias a la bicicleta!!*



© Delgado y Asociados delgado@delgadoy.com siempre que seáis ciclistas como to

¡Descúbrenos!

Actividades 2019



<https://www.conbici.org/> <https://www.asturias.es/> <https://www.asturias.es/transporte-y-movilidad-sostenible>



Equinoccio DE PRIMAVERA 2019

Ven a celebrarlo **en bici**
el **16 y 17 de marzo** al



Entrada y parking vigilado y gratuito para todas las personas que vengan en bici
Talleres ✪ Música ✪ Teatro ✪ Mercadillo ✪ Charlas ✪ Visitas guiadas ✪ Gymkana

juacoampado.es

:Divertia

COLABORAN



www.juacoampado.es info@juacoampado.es www.facebook.com/juacoampado www.instagram.com/juacoampado www.youtube.com/channel/UC...



Quienes somos

Rutas de medio día

Rutas de un día

Rutas de va

Rutas en bicicleta por As



Asturias ConBici somos una asociación de cicloturismo de alforjas y ciclistas urbanos que promueve la bicicleta como medio de transporte y ocio sostenible y saludable, y que dedicamos nuestros esfuerzos a promover el ciclismo en Asturias.

[Más información sobre Asturias ConBici](#) y sus rutas de ciclismo en los días de la asociación en el Norte de Asturias! [Escríbenos](#)

frustrante que siempre sea el mismo grupo de personas las que se ofrecen, mientras otras muchas se esconden, pero para hacer ruido si tienen tiempo, me gustaría que reflexionaran sobre eso y si esa es la actitud adecuada para mantener en activo la Asociación.

desde luego no trato de convencer a nadie, sólo que se reflexione si es más importante la utilización de cierto lenguaje para que muchas mujeres socias se sientan más cómodas, que el trabajo que se refleja en este hilo, todo él relacionado con la bicicleta.

Abrazos

Paco

=====

Re: Resumiendo el 2019 en Asturias ConBici

Publicado por Activania - 31 Dic 2019 18:32

=====

Re: Resumiendo el 2019 en Asturias ConBici

Publicado por Kike Gonzalez - 31 Dic 2019 18:46

fmjuanes escribió:

En esta Asociación tiene cabida todas las personas que quieran, a nadie se le ha mostrado la puerta de salida piense como piense, pero de la misma manera que se respetan unas opiniones se deben respetar otras, nadie obliga a utilizar un lenguaje que yo sepa, pero se pide respeto para quienes si lo hacen. En cuanto a lo de aportar, una Asociación pervive gracias a la aportación económica, cuota, y personal, voluntariado, sin las dos la Asociación desaparecería. La cuota la aportamos todas las personas que somos socias, pero desgraciadamente la personal sólo una parte, muchas veces se piden personas voluntarias para diferentes actividades, todas ellas relacionadas con la bici, y resulta un tanto frustrante que siempre sea el mismo grupo de personas las que se ofrecen, mientras otras muchas se esconden, pero para hacer ruido si tienen tiempo, me gustaría que reflexionaran sobre eso y si esa es la actitud adecuada para mantener en activo la Asociación.

desde luego no trato de convencer a nadie, sólo que se reflexione si es más importante la utilización de cierto lenguaje para que muchas mujeres socias se sientan más cómodas, que el trabajo que se refleja en este hilo, todo él relacionado con la bicicleta.

Abrazos

Paco

Paco, la puerta de salida, exactamente con estas palabras, hubo quien la enseñó a quien no opinaba igual. Ese alguien, me consta que tiene intenciones políticas. A mi no me echan con esas palabras, pero

a pesar de haber decidido yo, hace un año, que me daría de baja, no se ha perdido la oportunidad de abrirme la puerta y sacudir el felpudo.

Con respecto a los voluntarios, yo lo fui muchas veces, hasta que empezaron a pedir mujeres, voluntarias y no voluntarios. No se si te has enterado ya, pero una buena parte de todo este lío, e que gracias a ese "lenguaje inclusivo" se excluye a los hombres en muchas ocasiones, como por ejemplo a la hora de pagar la cuota anual, que, me repito una vez mas, o la pagas como mujer o no la puedes pagar y yo no me voy a cambiar de sexo porque otro se empeñe.

Creo que si alguien tiene que pensar si es mas importante la utilización de ese lenguaje o el que se este produciendo una cascada de bajas (incluyendo mujeres) es quienes lo utilizan, no quienes utilizan el castellano, o incluso quienes utilizan el verdadero lenguaje inclusivo, que no es el que se está utilizando en AcB ni por asomo.

Otro tema, sería el de las actividades exclusivamente para socias femeninas, sin admitir socias masculinas... a lo mejor con el tiempo, eso se puede aprovechar, esperemos a ver que pasa.

Por cierto, me resulta un poco extraño que este tema, solo lo hablemos entre hombres, o socias masculinas y que cuando alguna mujer dice algo sobre el tema, se la obvие de la misma forma que se obvian los temas que de verdad molestan y de los que siempre se tergiversa o se eluden.

Si alguien quiere hablar en serio sobre todos estos temas, por mi de acuerdo, pero no voy a seguir con esta tabarra, en la que cada uno lo comenta como le de la gana, o no se contesta cuando no interesa. Dentro de cuatro horas yo ya no soy socia y mi opinión contará aún menos que cuando no era la esperada, pero eso si, mi sexo será el que yo quiera.

Un saludo y buen pedal

=====

Re: Resumiendo el 2019 en Asturias ConBici

Publicado por Raffa - 31 Dic 2019 19:23

fmjuanes escribió:

En esta Asociación tiene cabida todas las personas que quieran, a nadie se le ha mostrado la puerta de salida piense como piense, pero de la misma manera que se respetan unas opiniones se deben respetar otras, nadie obliga a utilizar un lenguaje que yo sepa, pero se pide respeto para quienes si lo hacen. En cuanto a lo de aportar, una Asociación pervive gracias a la aportación económica, cuota, y personal, voluntariado, sin las dos la Asociación desaparecería. La cuota la aportamos todas las personas que somos socias, pero desgraciadamente la personal sólo una parte, muchas veces se piden

personas voluntarias para diferentes actividades, todas ellas relacionadas con la bici, y resulta un tanto frustrante que siempre sea el mismo grupo de personas las que se ofrecen, mientras otras muchas se esconden, pero para hacer ruido si tienen tiempo, me gustaría que reflexionaran sobre eso y si esa es la actitud adecuada para mantener en activo la Asociación.

desde luego no trato de convencer a nadie, sólo que se reflexione si es más importante la utilización de cierto lenguaje para que muchas mujeres socias se sientan más cómodas, que el trabajo que se refleja en este hilo, todo él relacionado con la bicicleta.

Abrazos

Paco

Gracias Paco, qué escueto y bien explicado.

Amén.

Feliz Año!

=====

Re: Resumiendo el 2019 en Asturias ConBici

Publicado por caballosfc - 31 Dic 2019 22:47

Que pena, que el árbol, impida ver el bosque.

Feliz año

=====

Re: Resumiendo el 2019 en Asturias ConBici

Publicado por Mihaela - 01 Ene 2020 09:11

Hola a todos!!! ☺

Hace unos 4-5 años (no recuerdo con exactitud y tampoco importa...), buscando por internet unas rutas en bici para poder salir con unos niños (que me encantan los niños ☺), y a partir de ese momento empezó mi aventura ☺. Yo estaba aprendiendo a montar en bici... y mirando en la página de ACB, vi que ofrecía cursos gratis, para aprender a montar en bici, para todas las edades... Así que me apunté... También me apunté a los cursos gratis de mecánica para la bici, para aprender a salir del apuro... Me apunté en los grupos de trabajo, de Cicloturismo y de Biciescuela... Me apunté para guiar rutas... Podría decir que me apuntaba a casi todo lo que organizaba ACB... porque me encantaba el ambiente, la gente, todo... ☺

Así que hice unas rutas con los niños... y que bien se lo han pasado!!! Aunque todavía estaba al principio, sin saber montar muy bien, sin tener experiencia, me apunté a una extraoficial con Activania!!!

Os lo podéis imaginar... Claro, que sólo yo sería capaz de hacer esto
Y de tenerlo después... muchas veces
Pero que bien lo pasaba!!! Estaba saliendo con ACB, en las rutas de un día, medio día o del fin de semana (que aventura!!!), salía con el grupo de Activania, y también con otro grupo, Trevinca... Vamos, que no perdonaba nada... Era como una adicción... porque disfrutaba muchísimo... Y todos los grupos eran perfectamente complementarios, no era uno mejor que otro... Pero yo lo tengo claro, que sin la existencia de ACB, no hubiera conocido ningún otro grupo más... Por eso mismo, voy a poner de mi parte todo lo que pueda, para que ACB siga existiendo... para que otra gente, también disfrute...

Que si he tenido algún “disgusto” en estos años? Puede que si... pero he olvidado y tampoco quiero recordarlo... Porque quiero quedarme con las cosas positivas que me han pasado... y también con las cosas positivas que pasan en esta Asociación... Y todos tenemos que estar unidos, a pesar de distintos puntos de vista, de distintas mentalidades, porque destruir algo, es muy fácil, se necesitan unos segundos... pero para llegar a construir algo, se necesitan años...

PD: Cuando se descansa muy bien de noche... este es el resultado... 😊

Feliz año nuevo a todos!!! 😊

=====